



BMW E 34 Con Check-Control

El aviso “Luz de freno” o “Electricidad de los frenos” aparece esporádicamente en el Check- Control

Si en estos vehículos se detecta que el aviso “Luz de freno” o “Electricidad de los frenos” aparecen esporádicamente aunque en el vehículo todo esté correcto, la causa puede radicar en uno de los relés.

En este caso, se trata del relé de descarga K3, que conmuta con retraso.

Para corregir este fallo, deberá sustituirse el relé de descarga K3 en la caja de fusibles (compartimento motor).

Boletín informativo